

Annexe C

Marché conclu avec la Atlantic Information Systems Ltd

Atlantic Information Systems Ltd est une petite entreprise de recherche et de développement constituée par lettres patentes en 1972 aux termes de la Loi sur les corporations canadiennes. Elle se spécialise dans l'emploi des instruments d'analyse et de mesure du processus industriel et l'application des méthodes de gestion aux projets et à la production.

Le présent marché se rapporte à son deuxième domaine de spécialisation. Le réseau de programmation mis au point aux termes du marché fournira aux gestionnaires un outil de planification et de contrôle du projet. La méthode de planification et de programmation par réseaux permettra de définir les liaisons de dépendance logique entre les étapes de travail et l'ordre de succession des différentes tâches liées au programme de remplacement du navire de la classe 205. L'établissement de ces liaisons de dépendance logique exige une expérience dans l'emploi des réseaux ou diagrammes de cheminement critique ainsi qu'une connaissance approfondie des méthodes de travail dans le domaine de la construction navale.

Nous avons procédé par adjudication parce que les spécialistes du domaine de la planification industrielle du Ministère sont actuellement affectés à d'autres tâches et qu'il est plus avantageux de louer ainsi les services d'une entreprise extérieure que d'accroître en permanence l'effectif de la Fonction publique ou des Forces canadiennes afin de recruter les spécialistes qu'il nous manque.

L'octroi de ce marché ne signifie pas que le choix du navire de remplacement approprié a été arrêté, mais plutôt que la première étape de planification qui permettra la formulation des recommandations pertinentes et opportunes a été finalement amorcée. Il ne sera possible de déterminer si le MDN dispose des ressources et du personnel nécessaires pour mener à exécution son programme de remplacement des navires que lorsque le gouvernement aura décidé quel genre de programme sera adopté.

Atlantic Information Systems est essentiellement une entreprise gérée par un seul homme, en l'occurrence un ancien officier de la Marine qui a pris sa retraite il y a quelques années. Ce dernier embauche des employés à temps partiel lorsque le volume de travail accru exige un personnel plus considérable. Les hauts fonctionnaires du Ministère connaissent bien le travail exécuté par cette entreprise.